

НАГРАДНОЙ ЛИСТ

2023-008

ОРДЕН "ЗА БОЕВЫЕ ЗАСЛУГИ"
Серийный номер 3823608

ДЕННИС МАРИНЕЛЛО

За превосходство в организации структуры и подготовке в роли батальонного старшины, а также выдающееся руководство и наставничество среди войск.

В январе 1943 года вы продемонстрировали высокую эффективность в организации структуры и подготовке в качестве батальонного старшины. Ваше мастерство и профессионализм позволили эффективно организовать воинскую службу, сформировать четкую и дисциплинированную структуру в отделении.

Вы проявили выдающееся руководство и наставничество среди войск, предоставляя неоценимую помощь и направляя молодых бойцов. Ваше мастерство и опыт были незаменимыми в формировании высокой боеспособности отделения.

Ваше выдающееся превосходство в организации структуры и подготовке, а также выдающееся руководство и наставничество среди войск заслуживают наивысшего признания и благодарности. Вы стали примером преданности службе и выдающегося выполнения своих обязанностей во благо нашего отделения.

Мы выражаем вам нашу искреннюю благодарность за вашу неоценимую службу и выдающиеся достижения в борьбе за освобождение Родины. Желаем вам дальнейших успехов и процветания в выполнении ваших обязанностей.



Командир батальона:
Майор Михаил Зотак

НАГРАДНОЙ ЛИСТ

2023-008

ORDER "FOR COMBAT MERITS"

Serial Number 3823608

DENNIS MARINELLO

For excellence in organizational structure and training as the Battalion Starshina, and outstanding mentorship of the troops.

In January 1943, you demonstrated exceptional effectiveness in organizing the structure and training as the Battalion Starshina. Your skill and professionalism allowed for the efficient organization of military service, establishing a clear and disciplined structure within the unit.

You displayed outstanding leadership and mentorship among the troops, providing invaluable assistance and guiding the young soldiers. Your expertise and experience were indispensable in shaping a highly combat-ready unit.

Your outstanding excellence in organizational structure and training, along with your exceptional leadership and mentorship among the troops, deserve the highest recognition and gratitude. You have become an example of dedication to service and outstanding performance of your duties for the benefit of our unit.

We express our sincere gratitude for your invaluable service and remarkable achievements in the fight for the liberation of our Motherland. We wish you continued success and prosperity in fulfilling your duties.

Battalion Commander:
Major Mikhail Zotak

